LA SOIE
Pour faire du fil de soie, il faut un papillon. Le Bombyx originaire du Nord de la Chine est un animal domestique, qui n’existe pas à l’état sauvage. Il ne peut par voler car ses d’ailes sont atrophiées et il meurt quelques jours après sa reproduction.

Le ver à soie est la chenille du Bombyx.

1 – La graine

Ce sont les œufs du papillon. Peu après l’accouplement, la femelle pond entre 400 et 600 œufs gros comme des têtes d’épingle. Il y a environ 1 800 œufs dans 1 gramme. Les œufs vont éclore 14 jours après la ponte

2 – La larve

Elle subit 4 mues en 25 jours. Elle passe de quelques mm à 10/12 cm. Son poids est multiplié par 10 000. Elle dévore une énorme quantité de feuilles de murier puis elle s’attache à 1 support avec un fil de soie qui sort de sa bouche. Ce fil mesure entre 300 et 1 500 mètres de long. Il faut environ 4 000 m pour faire 1 gramme.

Les cocons ainsi formés sont étouffés pour tuer la chrysalide enfermée dedans. Pour cela, le cocon est plongé dans l’eau bouillante. 

Il faut 6kg de cocon pour faire 1 kg de soie.

Le cocon est dévidé et plusieurs fils sont regroupés ensemble sinon le fil serait trop fin.

THE SILK

In order to make the silk thread , you need a butterfly, the Bombyx, ,which comes from the north of China and does not exist in the wild state. It is not able to fly because it has no wing and dies a few days after its reproduction.
The silkworm is the larva of Bombyx.

1 - The seed
These are the eggs of the butterfly. Shortly after mating, the female lays 400 to 600 eggs as big as pinheads . There are approximately 1800 eggs in one gram. The eggs will hatch 14 days after the laying.

2 - The larva
She undergoes four molts in 25 days. She grows up from mm to 10/12 cm. Its weight is multiplied by 10 000. She devours an enormous quantity of mulberry leaves before being attached to a support with a silk thread that comes out of his mouth. This thread is between 300 and 1500 meters long. 4000 m are approximately needed to make 1 gram.

Once shapped, the cocoons  are smothered to kill the chrysalis locked inside. Cocoon is then immersed in boiling water.
It takes 6kg of cocoon to make 1 kg of silk.
The silk thread is then unwinded and several threads are grapped together otherwise the thread is too thin.
